
Protokoll der Jahreshauptversammlung des TC Falkenberg e. V. am 28.06.2022

Beginn der Sitzung: 19:30 Uhr - Ende der Sitzung: 21:30 Uhr
Ort: Pavillon des TCF
Teilnehmer: 26 stimmberechtigte Mitglieder (siehe Anlage)

TOP  01    Regularien
a): Volker Velewald eröffnete die Sitzung und begrüßte die Teilnehmer. 
Es wurde der verstorbenen ehemaligen Clubmitglieder gedacht.
b) und c): Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der 
Beschlussfähigkeit.
d): Die TO wurde angenommen (siehe Anlage). 

TOP  02    Ehrungen
Das Ehepaar Velewald wurde für 25 Jahre Mitgliedschaft geehrt.

TOP  03    Genehmigung der Niederschrift vom 15.09.2021
Die Niederschrift wurde bei einer Enthaltung genehmigt – auf das 
Verlesen wurde verzichtet.

TOP  04    Berichte des Vorstandes
                   Volker Velewald resümiert die Auswirkungen von Corona auf die Saison 

2021 / 2022, die weit weniger gravierender waren als 2020 / 2021. Die  
hervorragende Bewirtung durch unseren Vereinswirt Reza, der gute 
Zustand der Plätze und die Etablierung des Online-Buchungssystems 
wurden lobend erwähnt. Leider müssen durch Sturmschäden notwendig 
gewordene Reparaturen am Pavillon und am Wintergartendach 
durchgeführt werden, die erheblich teurer werden, als veranschlagt. 
Volker apellierte an die Mitglieder, sich mehr in das Vereinsleben 
einzubinden und Projekte (in ähnlicher Form wie z. B. die Neugestaltung 
der Terrasse) durchzuführen, die zum Nutzen unseres Vereins sind und 
der Verschönerung der Anlage dienen. Auch die Begleitung bei Turnieren
auf unserer Anlage oder das Wässern der Blumenbeete könnte von 
Freiwilligen übernommen werden. Er kritisierte den mangelnden Einsatz 
beim Gemeinschaftsdienst. Oftmals waren nicht genügend Mitglieder 
für den Arbeitseinsatz vorhanden.

                               Der Egon-Hastedt-Weg ist ausgewiesen und führt an Platz 1 entlang.
                               Die Einrichtung von Ganzjahresplätzen ist aufgrund der 

Kostensteigerungen erst einmal auf 2024 verschoben. Auch wird erst 
mal abgewartet, welche Erfahrungen andere Vereine damit haben.

                               Ein besonderer Dank geht an den Jugend- und Sportbereich für die 
Organisation von Jugendcamps, Turnieren und Aktionen (Besuch von N. 
Kiefer). Besonders erwähnenswert ist die Junioren C Mannschaft, die 
zum zweiten Mal Meister geworden ist. Auch im Erwachsenenbereich 
haben einige Mannschaften die Meisterschaft erreicht und sind 
aufgestiegen.
Das Training soll im nächsten Jahr besser aufgestellt werden. Leider ist 
die Nachfrage der Erwachsenen nach Trainerstunden sehr gering.               
Ein Dankeschön auch für die Organisation der Frühstücksrunde  und 
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anderer Gruppen. Eventuell gibt es Interessenten für den IT- Bereich und 
Nachfolger für Frank. Jörg und Reza haben dankenswerterweise den 
Platz im Pavillon für die JHV vorbereitet.                                                               
a) – e) Die Berichte können im Internet eingesehen werden. Es wurde 
kein Antrag auf Verlesung gestellt.
f) Schatzmeister: Axel Dürer stellte das Jahresergebnis 2021 vor und 
erläuterte die Einnahmen-Ausgaben-Überschussrechnung, sowie die 
Vermögensübersicht per 31.12.2021 und beantwortete Nachfragen. Die 
Mitgliedsbeiträge 2021 sind zurückgegangen. Einnahmen sind durch 
nicht geleistete Arbeitsstunden und Gastspieler generiert worden. 2020 
war ein Jahr der Investitionen, 2021 ein Jahr der Spareffekte. Dieses 
führte zu einem positiven Gesamtergebnis.

TOP  05   Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Schatzmeisters
                   Nils Gimsa und Wolfgang Elfert haben die Kasse geprüft und hatten 

keine Einwände. Der Antrag auf Entlastung des Schatzmeisters wurde 
bei 1 Enthaltung angenommen. 

TOP  06   Anträge
                              Es wurden keine Anträge gestellt

TOP  07   Wirtschaftsplan 2022
                Axel Dürer erläuterte den Wirtschaftsplan 2022 und beantwortete 

Fragen. Die Erhöhung der Beitragssätze wirkt sich auf die Bilanz positiv 
aus. Es ergab sich eine Diskussion um die Gewinnung neuer Mitglieder 
durch Werbeaktionen in Schulen, Kindergärten und auf Festen. Auch 
sollten neue Mitglieder befragt werden, wie sie auf unseren Verein 
aufmerksam wurden. Leider scheitern viele Ideen daran, dass keiner 
bereit ist, sie umzusetzen. Das Ergebnis der Fragebogenaktion des TNB 
ist durch Corona im Sande verlaufen. Der Wirtschaftsplan 2022 wurde 
bei einer Enthaltung angenommen.

TOP  08   Entlastung des Vorstandes
                  Der Vorstand wurde bei 7 Enthaltungen entlastet.

TOP  09  Neuwahlen gem. §17 Satzung                               
a) 1. Vorsitzender – 1 Jahr: Volker Velewald -  1 Enthaltung
b) 2. Vorsitzender – 2 Jahre: Lennart Riemann - 1 Enthaltung
c)  Schatzmeister – 2 Jahre: Axel Dürer  - 1 Enthaltung              
d)  Sportwart – 1 Jahr: Lennart Riemann – 1 Enthaltung
e)  Jugendwart - 2 Jahre: Sebastian Boberg - einstimmig
f)   Beisitzer/in Plätze - 1 Jahr – vakant                                                                    

                               g)  Beisitzer Presse – 2 Jahre: János Kereszti  - 1 Enthaltung
 h)  Beisitzer Jugend/Jüngste – 1 Jahr: Andre Herzberg - 1 Enthaltung

i)   2-ter Kassenprüfer- 2 Jahre: Arne Eckert  - 1 Enthaltung

TOP  10   Verschiedenes
                Es sind verschiedene Turniere in Planung. Neue Sonnenschirme werden   

gewünscht. R. Wojke schlägt einen Auffrischungskurs für den Einsatz des
Defibrillators vor.
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TOP  11       Schlusswort des 1ten Vorsitzenden
Volker Velewald dankte allen Teilnehmern für ihr Erscheinen und ihre 
Aufmerksamkeit und wünschte allen Mitgliedern eine erfolgreiche 
Restsaison.

Lilienthal, den 29.06.2022 
                                                   
Für das Protokoll

gez. M. Mersmann gez. V. Velewald
(Monika Mersmann) (Volker Velewald, 1. Vorsitzender)

TCF-Protokoll-JHV-2022.odt, Seite 3 von 3


